

Canadä^{*}

Aide-mémoire pour un retour accessible sur les lieux de travail pendant ou après une urgence ou une crise de santé publique

Les crises sanitaires peuvent créer de nouveaux obstacles pour les personnes en situation de handicap. Afin d'assurer un retour en toute sécurité sur les lieux de travail, l'employé et le gestionnaire doivent travailler ensemble. Ils doivent prendre en considération les aspects suivants :

Examen et mise à jour des pratiques en matière de santé et de sécurité sur les lieux de travail	
Les horaires de travail permettent la distanciation physique • Tenez compte de la situation particulière de l'employé et des changements inattendus aux services, notamment au transport adapté.	
 Nettoyage Veillez à ce que le savon et l'eau soient faciles d'accès. Nettoyez soigneusement l'espace de travail, les espaces communs et l'équipement au moins deux fois par jour. 	
Distanciation physique • Trouvez des solutions avec les employés en situation de handicap pour qui la distanciation physique est difficile.	6ft 2m
Postes de travail Les postes de travail sont séparés par des cloisons et nettoyés au moins deux fois par jour. Les employés sont séparés des clients par des panneaux transparents.	
Couvre-visages • Les couvre-visages créent de nouveaux obstacles pour les personnes en situation de handicap. Utilisez au besoin un masque transparent pour les gens qui lisent sur les lèvres ou d'autres équipements accessibles.	
 Voyages liés au travail Évitez tout travail non essentiel. Si le voyage est nécessaire, assurez-vous que l'équipement adapté est toujours disponible. 	i e
Les employés sachent qu'ils doivent rester à la maison s'ils se sentent malades • Des rappels en langage clair et simple incitant les gens à rester à la maison sont affichés, et disponibles en formats alternatifs.	
Les nouvelles procédures en cas d'urgence sont communiquées aux employés d'une manière accessible	
Les conversations sur la santé mentale sont monnaie courante • Encouragez les employés à prendre soin de leur santé mentale, à prendre régulièrement des pauses et à consulter des professionnels de la santé au besoin.	